

平成23年7月16日

関係者 様各位

宮城県石巻市桃生町中津山字四軒前1 - 2
農業生産法人(有)うしちゃんファーム
代表取締役 佐藤 賀一

福島原発による放射能汚染について

東日本大震災をきっかけに起こりました東京電力の福島原発の問題で高濃度の放射性物質が流失した事件ですが畜産業界にも無視できない出来事が起こりました。福島県産の牛肉汚染や稲わらの汚染など、流通経路も多岐にわたり関係者様はご苦勞なされていることと思います。宮城県においても7月15日に栗原地域、登米地域において稲わらの汚染が確認されました。

当社で使用しております稲わらは昨年22年度に収集梱包されており、今回の宮城県や福島県において発見された汚染稲わらとは関係がありません。

また、稲わらの収集梱包地域も、石巻市の旧桃生町と旧河北町の大谷地地区のみでの収穫です。放射能が発見された地域とは関係がありません。

あわせて、東日本大震災以降にも収集や梱包作業等はしておりませんし、購買もしておりませんので、関係者様におかれましては安心して当社生産物のご購買をお願い申し上げる次第です。

皆様におかれましても復興の最中の出来事で本当にご苦勞されていると思いますがしっかりとした情報を消費者様に届け、一日も早い福島原発の終息、そして復興のスピードが上がることを願っております。